Le Dr Roddick, président élu de l'Association Britannique, est revenu le 4 courant d'un voyage à Londres, où il a assisté à une assembtée du Conseil Général de l'Association et s'est activement occupé de l'organisation de l'assemblée du mois d'août prochain. Tout fait présager un heureux succès.

Le Conseil Général, entre autre chose a établi la liste des présidents, vice-présidents et secrétaires des diverses sections. Les membres de l'Association à Montréal ont pensé qu'il valait mieux, pour assurer le succès de la prochaine réunion, faire présider les différentes sections par des médecins connus d'Angleterre. Non pas parce que l'on croit que les médecins canadiens n'auraient pu remplir ces positions avec avantage, mais parce qu'on espère ainsi attirer un plus grand nombre de médecins d'Amérique désireux de connaître les personnalités marquantes d'outre mer. Les médecins canadiens en vue occuperont les charges de vice-présidents et de secrétaires honoraires. Le Conseil Général de Londres s'est conformé au vœu de la branche locale de l'Association, et la liste, maintenant terminée, sera publiée quand le comité aura requ les adhésions des médecins nommés.

Nous pouvons annoncer dès maintenant que le discours sur la médecine sera prononcé par le Dr Osler, de Baltimore, et que MM. les Drs Stephen Mackenzie, Christopher Heath et Watson Cheyne, de Londres, seront respectivement présidents des sections de médecine, de chirurgie et de pathologie. Lord Lister, le vulgarisateur de l'antiseptie en Angleterre, a aussi promis d'être présent.

Le Dr Roddick, dans un banquet que les membres de l'Association lui ont donné à Londres avant son départ, a énuméré dans un discours très applaudi les nombreux points d'intérêts qu'offre une visite au Canada, la première des colonies anglaises, et l'enthousiasme manifesté à ce banquet permet de compter sur une assistance très nombreuse le 31 août prochain.

Nous apprenons avec regret que le Dr Brouardel, qui doit assister au Congrès de Moscou, ne pourra pas venir au Canada. Le Conseil Général est à faireles démarches nécessaires pour s'assurer la présence du Dr Roux, de l'Institut Pasteur, ou du Dr Bertillon, du Bureau d'Anthropométrie.

Le sous-comité des excursions a obtenu des concessions très favorables du Grand Tronc et du Pacifique Canadien. Ces compagnies de chemin de fer offrent de conduire, l'une jusqu'à Sarnia, l'autre jusqu'à Port Arthur, pour la moitié du prix, les membres de l'Association et leurs invités. En outre, le C. P. R. offre les mêmes avantages à ceux qui voudront traverser le continent; il accordera pour le prix d'aller des billets de retour de Montreal à Vancouver, avec le privilège d'arrêter en route à toutes les places importantes.

Le comité ne sait pas encore d'une manière définitive si les compagnies accorderont ces faveurs aux membres canadiens de l'Association, mais il croit que oui.